
检查组一行检查定安基层野文明大行动冶落实情况遥
王玉波 摄

3月 12 日上午袁 黄竹镇组织干部职
工尧部分村民参加了植树活动袁共种植下金
钱榕等树种 300多株遥

据介绍袁此次绿化植树行动袁围绕建设
黄竹风情小镇的发展战略袁坚持政府引导尧

部门联动尧全民参与袁调动全社会造林绿化
积极性袁 努力把黄竹镇打造成一个文化特
色明显尧区域生态和谐尧绿化环境高雅的著
名风情小镇遥

渊王珍珍冤

黄竹镇

3月 13日袁岭口镇委尧镇政府组织全
体镇村干部及岭口中学部分师生在封浩村
委会开展春季植树造林活动遥

参加此次植树活动的干部尧 师生头顶
烈日袁手挥锄头袁种下 8000棵重阳木树苗袁
绿化面积约 100亩遥 为了确保树苗的存活
率袁镇委尧镇政府还特意安排了几辆洒水车

运送灌溉用水袁组织人员灌溉重阳木苗遥
据了解袁该镇积极响应县委尧县政府关

于推进野绿化宝岛冶工程建设的号召袁在全
镇掀起大规模开展植树造林活动的热潮袁
共同推动生态文明尧 人与自然和谐共处的
绿色岭口建设遥

渊莫乾光冤

岭口镇
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野参加了县就业局组织的电工培
训袁不用跑到海口袁在定城就能找到一
份好工作袁真不错浴 冶龙河镇的张昌斌袁
参加了县就业局组织的电工培训后袁凭
着学到本领袁在天籁谷深蓝酒店找到一
份维修电工作袁每个月 2000元工资袁他
兴奋地告诉记者遥

据了解袁从 2010年 4月开始袁县就
业局就组织订单培训袁即由用工企业向
当地劳动部门提供就业信息袁包括所需
工种尧人数尧薪金和技术要求等袁劳动部
门把这些信息加以整合后袁提供给劳动
力输出地的劳动部门曰输出地的劳动部
门根据野订单冶要求组织培训袁然后将这
些劳动力整体输送给对方遥 据统计袁截
止 2012年末袁全县共培训 859人遥

据介绍袁 目前全县共有省工业学
校尧 省机电学校等 8个订单培训点袁整
个培训过程由理论授课尧 学员实操尧结
业考试三个部分组成袁想参加培训的农
民工尧城镇失业人员可以到各镇报名点
或直接到县就业局报名袁学费全免遥 学
员只要通过结业考试袁 就能顺利毕业袁
由县就业局推荐到相关企业就业遥

野以往的培训在培训完后学员的上

岗率很低袁而我们的订单培训是培训多
少袁上岗多少遥 我们跟相关厂家订好培
训人数袁 学员培训结束后就能全部就
业遥冶谈到学员上岗情况袁县人社局局长
陈永彬如是说遥
由于订单培训效果较好袁经过县就

业局相关负责人的努力争取袁2013 年
定安县订单培训资金占再就业专项资
金的比率从之前的 20%提高到 40%袁今
年计划培训 4250人袁 为用工企业输送
更多技术人才遥
为了能够及时了解培训效果袁县就

业局还组织发放调查表袁让顺利通过培
训的学员填写反馈遥调查表中有教员教
学情况袁培训班组织情况尧学习内容尧班
主任工作情况袁培训收获及反馈意见等
内容袁针对学员反馈的信息袁县就业局
会及时向培训单位反馈袁培训单位也会
就学员反映情况做相应调整遥

另外袁县人社局每年都会召开专门
会议袁及时了解各工种培训人数袁将具
体任务布置到各乡镇袁由各镇相关负责
人保证实施遥 也会采取挂横幅袁在各个
信息发布栏发布培训信息等手段袁让更
多人知道野订单培训冶遥

定安野订单培训冶
就业率达 100%

姻 陈飞

野你的血压有点高袁以后饮食要注
意一点遥 冶县人民医院志愿服务医生对
前来量血压的张英慧说遥

3月 8日上午袁团县委组织全县青
年文明号单位走上街头袁开展了野传承雷
锋精神 深化志愿服务冶主题宣传活动遥

野这服务真不错袁不仅可以免费量
血压袁还有宣传册可以看遥 听医生说了
之后袁以后饮食得多多注意了遥冶张英慧
今年 80岁高龄袁她告诉记者袁刚刚买菜
的时候路过这里袁 看到有医生义务坐
诊袁就顺便过来看看遥

据了解袁活动当天袁团县委尧县人民
医院尧法院尧消防等青年文明号部门的
志愿者在定城主要干道袁搭设宣传咨询
台袁通过发放宣传单尧图片展示和现场
讲解等方式袁就广大群众关注的消防安

全知识尧各类法律法规尧毒品危害等内
容进行了宣传和讲解袁对群众提出的相
关咨询问题袁各部门志愿者们纷纷给予
耐心解答遥
据统计袁当天共发放各类宣传资料

1万多份袁搭设宣传图片展板 12块遥
据介绍袁2013 年 3 月份是定安县

野青春雷锋耀定安冶要要要学雷锋主题志
愿服务月袁连日来袁定安县各级各部门
积极开展学雷锋活动袁引导全县广大团
员青年通过开展各类志愿服务活动袁进
一步贯彻党的十八大精神袁传承和弘扬
雷锋精神袁推动学雷锋活动和志愿者行
动深入开展袁不断提升广大青少年思想
道德素质袁引导广大团员青年以志愿服
务的方式积极投身定安野一城三地冶 的
建设中遥

传承雷锋精神
深化志愿服务

姻 陈飞

3月 12日上午十点袁定城镇政府组织
机关干部二十多人参加植树活动袁 掀起了
植树造林新高潮遥

野大家注意了袁树要栽的整齐袁横竖成
线袁树根土要踩实噎噎冶在植树过程中袁大
家抖擞精神袁相互协作袁扶苗培土袁干得热
火朝天遥经过近一个小时的携手劳动袁成功
植树三十余棵香椿袁 一棵棵新栽的树苗错

落有致尧昂扬挺立袁增添了绿色生机遥
植树活动进一步激发了干部职工爱

林尧造林的热情袁为全镇 2013年植树造林
工作打下了坚实的基础袁 同时也极大地调
动了大家投身美好乡村建设的积极性遥 参
与植树的干部纷纷表示袁 参加这样的活动
非常有意义袁为绿化美化家园尧建设美丽尧
生态定安出了力遥 渊梁绮艳冤

定城镇

3月 12日袁在龙湖镇居丁村委会外园
村姆植坡近 20亩的荒地上袁来自龙湖镇镇
政府干部职工尧中小学老师尧七站八所工作
人员近 150余人集中参加义务植树活动遥

记者在植树现场看到袁 义务植树者分
成多个小组袁大家挽起袖子袁挥动铁锹袁有
的挖树坑袁有的搬树苗袁有的培土袁有的浇
水袁兴致勃勃的投入植树劳动袁栽下一株株小
树苗袁 干植树现场处处涌动着义务植树的热
潮袁仅半天时间就栽植沉香近 3000多株遥

龙湖镇党委书记莫宏雄说院野龙湖镇的
群众植树造林热情非常高袁2012年县委尧

县政府要求龙湖镇完成植树造林面积是
2500亩袁实际完成了 3066亩遥 今年龙湖镇
政府计划造林 3000亩袁 目前已经完成了
800亩冶遥 他表示袁此类植树活动龙湖镇在
2012年开展过一次袁今年是第二次袁以后
将继续开展下去遥

据了解袁此次活动的主题是野开展绿化
定安大行动袁 推进绿色宝岛工程建设冶袁旨
在继续巩固龙湖镇绿化宝岛建设的成果袁
提高大家义务植树的意识袁 激发干部群众
热爱绿色袁共建秀美家园的热情袁扎实推进
绿化宝岛大行动遥 渊叶松冤

龙湖镇

3月 11日和 12日袁 新竹镇在全镇范
围内开展野环境卫生整治袁为家园添抹绿冶
活动遥镇政府尧各村委会和学校共出动 400
人次袁共栽种花梨尧沉香尧木麻黄尧槟榔等树
种 1950余株遥 清扫街面道路 2000余平方
米袁清除卫生死角 20处尧垃圾 10吨袁野牛皮
癣冶50余处遥

此次活动发动群众广泛参与, 重点在
绿化美化生态环境袁 建设美丽家园上做好
植树和环境整治活动袁 不仅提高了村民们
爱护自身环境的意识袁 还发挥群众 野主人
翁冶精神袁动手清运垃圾尧整治环境尧清整道
路袁做到村村垃圾入池袁道路两旁无杂物遥

渊晏和勇冤

新竹镇

“植树节”

3月 13日袁 由省住建厅副厅
长陈孝京带队的野海南省文明大行
动冶工作检查组袁到定安通过实地
考察和座谈会等形式袁检查定安开
展野文明大行动冶的工作情况袁并就
野定安文明大行动冶 工作提出具体
意见和建议遥

当天上午袁县委常委尧宣传部
长孙泽文等陪同陈孝京一行到龙
河镇天池村尧翰林森林氧吧乡村公
园尧翰林镇大村朗尧岭口皇坡驿站尧
岭口中学尧岭口农贸市场尧黄竹万嘉热
带植物园实地考察遥 每到一处袁检查
组详细听取当地生态文明村工作
情况汇报袁查看配套公共文化服务
体系建设以及农村环境卫生情况遥

随后袁检查组在县行政办公大
楼五楼会议室召开反馈会遥县委副
书记尧县长符立东参加反馈会遥 孙
泽文向检查组汇报野定安文明大行
动冶第二段工作开展情况遥

检查组对定安响应建设国际
旅游岛的要求袁积极开展文明大行
动遥围绕文明礼仪尧文明环境尧文明
交通尧文明旅游尧文明经济五大行
动袁开展的一系列专项整治活动取
得的良好社会效果给予充分肯定遥

符立东对检查组提出的宝贵
意见和建议表示感谢袁要求各相关部
门认真领会袁立即行动起来袁对存在的
问题进行整改尧整治袁坚持不懈地把文
明大行动工作长期进行下去遥

检查组对下一步工作提出五
点建议院 一是结合党的十八大精
神袁在思想上把文明作为每一个工
作岗位的长效认知袁 强化责任袁层
层抓落实袁推动工作曰二是将野高标
准尧严要求尧深入推进冶贯穿到文明
大行动五项专项整治中袁尽快启动
各镇垃圾中转站的运转袁充分发挥
垃圾中转站的运转作用曰三是广泛
动员尧全民参与遥干部要带头做尧带

头抓袁带头提高文明意识袁做到每
一个人都讲文明尧树新风袁提升整
个社会的文明程度曰四是结合定安
野百里百村冶 文明生态村建设的良
好格局袁打造成乡村旅游度假示范
村袁加强志愿者服务力度袁从而做
到文明旅游曰五是建章立制尧标本
兼治袁加强文明道德建设袁建立长
效性机制袁 抓好建章立制工作袁加
大强化社会管理尧倡导文明规范的
立法力度袁 针对当不文明现象问
题袁尽快出台相关法规袁使治理不
文明不道德行为有法可依尧有章可
循袁使文明道德建设逐步纳入法制
化尧规范化尧长效化机制遥

县文明办尧县住建局尧县工商
局尧县安监局等相关单位以及各乡
镇主要负责人参加会议遥

据了解袁定安县在野海南省文
明大行动冶第一阶段满意度测评排
名中列为全省第五名遥

着力提升硬软实力 不断将文明大行动引向深入
姻 王玉波


